

COMUNICADO DE PRENSA

Santiago, 19 de febrero de 2010

Con el objeto de precisar la información que se ha difundido respecto de don Álvaro Sapag, actual director de la Comisión Nacional de Medioambiente (CONAMA), la Ministra de la Secretaría General de Gobierno designada por el Presidente electo, Ena Von Baer, informa que:

- Don Álvaro Sapag ha aceptado la solicitud que le formuláramos para que se mantenga en el cargo que actualmente desempeña en la CONAMA, disposición que el Presidente electo agradece y que se enmarca en el llamado de unidad nacional que éste ha realizado desde su campaña, y
- Que una vez establecida la nueva institucionalidad ambiental y, consecuentemente, creada la Subsecretaría del Medio Ambiente, la Ministra designada del ramo, María Ignacia Benítez, conversará con el Sr. Sapag para analizar en forma conjunta su eventual permanencia en la nueva institucionalidad.

Ena Von Baer
Ministra Secretaria General de Gobierno (D)